



Communiqué

Date: le 24 novembre 1989

Pour publication: immédiate

CRÉATION D'UNE COMMISSION CANADIENNE DES AFFAIRES POLAIRES

LENINGRAD -- Le Premier ministre Brian Mulroney a annoncé aujourd'hui la création d'une Commission canadienne des affaires polaires.

Cette initiative découle du désir d'établir de nouveaux liens de coopération avec nos voisins et alliés du Nord. Le Canada est une des grandes nations voisines de l'Arctique et devrait de ce fait s'affirmer comme un chef de file mondial dans le domaine de la recherche et des sciences polaires.

Le Premier ministre considère qu'il faudrait songer à créer un meilleur cadre institutionnel de façon à permettre au Canada de maintenir et d'améliorer ses connaissances des affaires polaires et de gérer efficacement ses intérêts nordiques et polaires. Il a aussi souligné l'importance pour le Canada, en tant que pays du cercle polaire, de participer à l'étude internationale des nombreuses incidences scientifiques, environnementales, culturelles, socio-économiques et techniques du développement de cette région.

La Commission contrôlera continuellement l'évolution, au Canada et ailleurs, des connaissances sur le milieu polaire et fournira aux Canadiens et aux institutions canadiennes de l'information sur les recherches effectuées dans ce domaine.

- 30 -

(Voir documentation ci-jointe)